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Résumé

L’interprétation est souvent liée a la métaphore, L'interprétation de
AI-RAZ| est l'intégration de la pensée intellectuelle et des textes du
religieux,Cette relation est née du conflit entre ceux qui adhérent au texte et
ceux qui adherent a la raison.Ce conflit a amené une troisiéme équipe d'Al-
Razi, les Ashayara, a tenter de réconcilier les deux anciennes équipes.C’est ce
que nous avons essayé de suivre dans cet article pour révéler 1’interprétation
visionnaire de Razi.

Mots-clés: métaphore, Vérité, interprétation, raison,texte
Abstarct

Interpretation is often related with metaphor, Interpretation of AL-
RAZI is the integration of mental thinking and religious texts, This relation
arises from the conflict between those who adhere to reason as
ALMOAATAZILAH and those who adhere to the text as the SUNISTThis
conflict brought out a third team of Al-Razi, the Ashayara, who tried
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toreconcile the two former teams.This is what we have tried to follow in this
article to reveal Razi's visionary interpretation.

Keywords: metaphor, truth, interpretation,raison, text
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